



Regionaljournal Steiermark



Großbrand im Altstoffsammelzentrum Liezen

Im Altstoffsammelzentrum in Liezen ist Montagabend ein Großbrand ausgebrochen. Die Rauchentwicklung war so groß, dass die Bevölkerung zeitweise aufgerufen wurde, die Fenster geschlossen zu halten.

Der Brand war in der Sperrmüllhalle des Altstoffsammelzentrums ausgebrochen – in der Halle lagerten Altkleider und alte Möbel, aber auch Elektrogeräte oder Akkus. Im Zuge des Feuers stürzte auch das Dach der Halle ein. Die Rauchentwicklung war enorm und aus Sicherheitsgründen war die Bevölkerung in Liezen zeitweise dazu aufgerufen, die Fenster geschlossen zu halten. Es waren 150 Mann von 13 Feuerwehren aus den Bundesländern Steiermark und Oberösterreich sowie des Roten Kreuzes und der Polizei im Einsatz. Die Ermittlungen zur Brandursache werden am heute unter der Führung von Beamten des Landeskriminalamtes weitergeführt.

